



## El nuevo Claustro se constituye y escoge a los miembros de su mesa

Los componentes del máximo órgano de representación de la USAL fueron elegidos en los comicios del pasado 26 de noviembre

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El rector de USAL, Ricardo Rivero, presidió ayer la constitución del nuevo Claustro de la institución académica, un acto que tuvo lugar en el Paraninfo.

De esta forma, tras las elecciones celebradas el pasado 26 de noviembre, arancó la actividad de la actual representación del máximo órgano de representación de la co-

munidad universitaria de la USAL.

Este claustro está presidido por el rector e integrado por el secretario general, el gerente y 300 claustrales en representación de los distintos sectores de la Universidad de Salamanca.

La distribución de los 300 claustrales cuenta con profesorado doctor con vinculación permanente, 158 miembros; resto de categorías del profesorado, excepto profesor asociado, 32; ayudantes y personal investigador en formación, dos claustrales; profesores asociados, dos; personal de administración y servicios funcionarios y laborales, 26; estudiantes de máster y doctorado, 80; y estudiantes de grado: 65 claustrales.



Un claustral deposita su voto en la urna. :: USAL

Tras la toma de posesión, los presentes procedieron a la votación para la elección de la Mesa del Claustro, que ha quedado integrada por Nuria del Álamo Gómez y Kerman Calvo Borobia, en representación del profesorado doctor con vinculación permanente; Ana Belén Nieto Libro, en representación del resto de categorías del profesorado, ayu-

dantes y personal investigador en formación.

Asimismo, están Laura Vicente González, representante de los estudiantes de doctorado y posgrado; Lidia Pablos Valbuena, como representante de los estudiantes de grado; y Sebastián Bautista Caballero, representante del personal de administración y servicios.